

communiqué

Date Le 16 mai 1994

Nº 100

Pour publication

LE CANADA ANNONCE SA PARTICIPATION AUX II^{es} JEUX DE LA FRANCOPHONIE

Le ministre des Affaires étrangères, M. André Ouellet, et le ministre du Patrimoine canadien, M. Michel Dupuy, sont heureux d'annoncer la participation aux II^s Jeux de la Francophonie d'une délégation de 386 athlètes et artistes canadiens. Les Jeux se tiendront en France, à Paris et dans le département de l'Essonne, du 5 au 13 juillet 1994.

«Le Canada est fier de prendre part à la seconde édition des Jeux de la Francophonie. Ces Jeux constituent une occasion extraordinaire de tisser des liens d'amitié et de fraternité», a déclaré M. Ouellet.

«Les Jeux de la Francophonie, qui ont emprunté à la Grèce antique cette idée d'une saine complémentarité entre le développement du corps et de l'esprit, sont certainement une occasion pour notre jeunesse de montrer la vitalité et l'originalité qui caractérisent le Canada», a souligné pour sa part M. Dupuy.

La délégation canadienne est formée de trois composantes (Canada, Canada-Québec et Canada-Nouveau-Brunswick) et sa participation est régie par une entente fédérale-provinciale qui correspond au mode de participation des deux provinces canadiennes aux instances de la Francophonie. La composante Canada comprendra 153 athlètes et 32 artistes, la composante Canada-Québec 103 athlètes et 35 artistes et la composante Canada-Nouveau-Brunswick, 35 athlètes et 28 artistes. Le Canada se joindra à plus de 3 000 participants de 46 pays et gouvernements de la Francophonie mondiale.

Le volet sportif des Jeux comprendra les épreuves suivantes : athlétisme, handisport, basket féminin, soccer, hand-ball masculin et féminin, judo masculin et féminin, lutte libre et tennis de table. Quant au volet culturel, pas moins de sept compétitions où près de 700 artistes sont attendus, figurent au programme : la chanson, les contes et conteurs, la danse

